



La adaptación para Ingeniería Civil en la USAL deja a 66 personas en lista de espera

B.M. / ÁVILA

Los cursos de adaptación a grado del campus abulense de la Universidad de Salamanca dejará el próximo curso a 68 alumnos en la Escuela Politécnica de Ávila. Sin embargo, destaca el dato de Ingeniería Civil, donde dentro de las plazas para personas con experiencia laboral, han quedado 66 personas en lista de espera.

Estos cursos de adaptación sirven para que personas con la ingeniería técnica puedan equiparar sus

estudios al espacio europeo de educativo y ser por tanto graduados. En el caso de la Politécnica de Ávila se han ofertado en los últimos años estas pasarelas, orientadas especialmente a personas con experiencia laboral que quieren actualizar su formación y que sustituyen horas lectivas por el trabajo realizado.

Este año se han vuelto a proponer tres cursos de adaptación para las ingenierías, comenzando por Ingeniería Geomática y Topografía donde sólo se contará con perso-

nas con experiencia laboral. En este caso son 14 las solicitudes que se han admitido para este itinerario formativo, donde, como en el resto de los casos, se establece un plazo de reclamaciones hasta el día 10 de junio.

Se trata de una reclamación que se debe realizar por escrito dirigido dirigiéndose al director de la Escuela Politécnica Superior de Ávila.

Sin embargo es en la titulación de Ingeniería Civil donde destaca la respuesta recibida para los itinera-

rios. En este caso, en las plazas con experiencia se han admitido 50 solicitudes con unos criterios de selección donde se incluye ser alumno de la Universidad de Salamanca, los años de experiencia profesional contados a partir de la fecha de expedición del título y que han cotizado con los códigos 01 y 02, mejor expediente académico y, en caso de empate, sorteo convenido.

En la selección, el último admitido tiene una experiencia laboral de 14 años y una nota media del expe-

diente de 7,5, aunque hay casos entre los admitidos que superan los 35 años de experiencia.

El número de solicitudes ha hecho que quede una lista de espera formada por 66 personas. Sin embargo se han reducido las peticiones de personas sin experiencia laboral, lo que era de esperar dado que cada vez son menos los alumnos que se gradúan en una ingeniería técnica ya que la escuela ya ofrece el título de graduado. Es por ello que en esta convocatoria solo se admiten dos solicitudes.

También es muy reducida la petición de los itinerarios a grado para Ingeniería Tecnológica de Minas y Energía donde solo se han admitido dos alumnos, en ambos casos sin experiencia laboral.